

学校だより



岡山市立平井小学校
令和6年5月28日
[http://www.city-okaya
ma.ed.jp/~hirais/](http://www.city-okaya.ma.ed.jp/~hirais/)

平井小のホームページで「学校だより」をカラーで見ることができます。

学校教育目標:「明日を楽しみにできる学校」

ウェルビーイングな学校を目指して

運動会

5月19日(日)に運動会を開催しました。今年のスローガンは「勝っても負けても仲間を信じてレッツトライ」でした。短い練習時間、短い練習期間の中で、子ども達は集中力を発揮して練習に取組み、本番は想像していた通りの素晴らしい演技を見せてくれました。短い時間の中で集中して取組み、成果を出すことの素晴らしさを子ども達にも伝えました。本年度は、子ども達の頑張る姿を保護者の方や地域の方にしっかりと観ていただけるように、正面にも観覧席を設けました。また、運動会準備の負担軽減のために観覧席の杭とロープは張りませんでした。そんな中、保護者並びに地域の皆様におかれましては、マナーを守ってゆずり合いながらご観覧いただくと共に、温かい拍手やご声援をいただき、大変感謝しております。お手伝いして下さったPTAの方々、ありがとうございました。

【5年生 竹取合戦】

【2年生 くんぐんダンス〜ケセラセラ】

【1年生 なかよしたまいれ】



【3年生 ONE TEAM 全カリレー】

【4年生 歌い踊れよ 平井の仲間】

【6年生 not alone 仲間と共に】



平井小学校 LINE 加入のお願い

平井小学校のLINE加入率は、現在79.6%まで上がってきました。ありがとうございます。平井小学校では加入率100%をめざしています。まだ未加入の方はぜひ登録のご協力をお願いします。

人のため学校全体のために働く高学年

【運動会前日準備】

運動会の前日準備を6年生の子ども達と教職員で行いました。6年生は友達と協力しながら委員会ごとにそれぞれの役割を果たしながら準備をしました。当日は、5年生も加わり委員会ごとにそれぞれ与えられた仕事を果たしていました。演技だけでなく準備や運営にも生き生きと携わる姿がとても頼もしかったです。



【プール掃除】

5月23日（木）にプール掃除をしました。6年生が、プール内だけでなく、プール周り、更衣室、トイレ等まできれいに掃除をしてくれました。6年生のおかげで今年も気持ちよく水泳の学習を実施することができます。



みんなのために働いたり、人の役に立ったことを実感できたりすることを繰り返すことで、自己肯定感・自己有用感が高まることを期待しています。5年生、6年生ありがとう。

ICT活用の取材を受けました

昨年度からウェルビーイングな学校をめざしてICTの活用に積極的に取り組んできています。先日、ICT活用について山陽新聞社とOHK・KSBから取材を受けました。ニュースや新聞記事の内容は、下記のQRコードで観ることができます。

【山陽新聞ニュース】



【KSBニュース】



「メディアコントロール」の取組について(お願い)

本校ではここ数年、毎月10日を「パワーアップデー」として、上手にメディアと付き合える子どもの育成をめざしています。

今年度も6月より本取組を実施いたします。後日配付するチャレンジカード（昨年度までのものと変えています）をお子様と一緒に読んで主旨をご理解の上、ご家族一緒にメディアに関する家庭のルールをつくったり、目標を決めたりしてメディアコントロールに取り組んでいただけたらと思います。

コロナ禍以降、メディアを利用する時間が増加していることで、心身へおよぼす影響がさらに心配されるようになっていきます。昨年4月に実施した岡山市学力アセスの結果から、「平日に4時間以上テレビや動画を見たりインターネットを使ったりゲームをしたりする」本校児童の割合は33.6%にのぼり、これは、全国平均の18.7%を大きく上回っていることが分かりました。

パワーアップデーの機会を通して生活習慣を整え、子どもたちが健やかに成長発達していくようご協力ください。この取組で子どもたちがコントロールするメディアとは、テレビ・ビデオ・ゲーム・パソコン・スマートフォンやタブレット等の携帯端末を自分の楽しみや遊びに使う時間のことです。（家庭学習でクロムブック等を使う時間は含みません）

将来にわたって子どもたちがメディアと上手に付き合っていくことができるよう、パワーアップデーにかかわらず各家庭でメディアコントロールに取り組んでいきましょう。

健康診断

内科、耳鼻科、眼科等の検診や尿検査など、健康診断を実施しています。学校医の先生や協力してくださる医師の方々が、たいへんお忙しい中、子どもたちのために駆けつけてくださっています。

こうした検診を行うことによって治療の必要なところが分かり、早めに受診することで健康で安全な生活を送ることができます。

後日、健診結果が届きますので、治療などが必要な場合には速やかに受診していただきますようよろしくお願いいたします。

